

МЕЖДУНАРОДНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Перечень документов международных организаций, утвержденных в 2012 г.

Публикации МАГАТЭ

1. Monitoring for Compliance with Remediation Criteria for Sites.
Мониторинг за соблюдением критериев по восстановлению территорий.
Safety Reports Series 72. Дата издания: август 2012 г.
2. Safety Culture in Pre-operational Phases of Nuclear Power Plant Project.
Культура безопасности на предэксплуатационных стадиях АЭС.
Safety Reports Series 74. Дата издания: сентябрь 2012 г.
3. Licensing the First Nuclear Power Plant.
Лицензирование первой АЭС.
INSAG-26. Дата издания: сентябрь 2012 г.
4. Lessons Learned from the Response to Radiation Emergencies (1945-2010).
Полученный опыт по реагированию на радиационные аварийные ситуации (1945–2010).
Дата издания: октябрь 2012 г.
5. Considerations in Emergency Preparedness and Response for a State Embarking on a Nuclear Power Program.
Рекомендации по аварийной готовности и реагированию государствам, приступающим к реализации ядерной энергетической программы.
Emergency Preparedness and Response. Дата издания: август 2012 г.
6. Managing Siting Activities for Nuclear Power Plants.
Управление мероприятиями, связанными с размещением АЭС.
IAEA Nuclear Energy Series NG-T-3.7. Дата издания: сентябрь 2012 г.
7. Management System Standards: Comparison between IAEA GS-R-3 и ISO 9001: 2008.
Стандарты систем управления: сравнение между нормами МАГАТЭ GS-R-3 и ISO 9001:2008.
Safety Reports Series 69. Дата издания: август 2012 г.

Публикации АЯЭ ОЭСР

1. Challenges in Long-term Operation of Nuclear Power Plants.
Сложности, связанные с долгосрочной эксплуатацией АЭС.
NEA#07074. Дата издания: 21 сентября 2012 г.

Публикации NRC

1. A Literature Review of the Effects of Smoke from a Fire on Electrical Equipment.
Обзор литературы по влиянию дыма от пожара на электрическое оборудование.
NUREG/CR-7123. Дата издания: июль 2012 г.

Д. В. Коноплев

